



Generationenhaus mutiert zur fröhlich-bunten Festhütte

FLÄCKE (hb) – Vor Jahren haben Natascha Etspüler, Leiterin der Aktivierung im Pfauen, dem Zentrum für Pflege und Betreuung, sowie Clairette Meierhofer, die ehemalige Chefin der Fläcke-

geischer, einen fasnächtlichen Anlass am Dienstagnachmittag im Generationenhaus ins Leben gerufen. Auch diesen Dienstag hat der gut besuchte Anlass stattgefunden. Das Pfauen-Personal

hat sich herausgeputzt und peppte so den Alltag der Bewohner auf. Natascha Etspüler war als Uriella verkleidet und trug ihre berühmt-berüchtigte Badewanne immer mit sich.

Da Berichtstatter (zdz) alias (ua) von der Fasnacht doch schon etwas mitgenommen war, versäumte er das zugehörige Bild rechtzeitig zu übermitteln, drum erscheint es nun hier und jetzt.